



CINÉMA

"Il va falloir absorber un nouveau feuilleton" : comment le choix de M6 de tourner à Vendargues va renforcer le pôle

Ce week-end, *Le Figaro* révélait au détour d'un article sur l'évolution des studios de cinéma en France que M6 avait choisi FTV Studio pour installer ses plateaux. "Nous avons été séduits par leur proposition industrielle et artistique", a justifié le groupe privé auprès du quotidien national. Une information que nous a confirmé M6 : le feuilleton produit par Studio 89 sera bien tourné à partir de l'été prochain dans les studios du

groupe France Télévisions à Vendargues, non loin de Montpellier. Après *Demain nous appartient* (TF1), *Un si grand soleil* (France 2) et *Ici tout commence* (TF1), la région Occitanie s'apprête donc à accueillir une quatrième série quotidienne d'une chaîne concurrente. "C'est génial, se réjouit d'abord Marin Rosenstiehl, responsable de la commission du film chez Occitanie Films. Ce projet vient s'inscrire dans la continuité de notre développe-

ment. On a quand même l'expérience de trois quotidiennes sur le territoire donc on a un certain savoir-faire et une certaine expérience d'implantation de projets aux budgets annuels avoisinant les 25 à 30 M€, et qui sont des projets ultra-structurants, pérennes, tournant toute l'année et recrutant chacun environ entre 300 et 800 personnes". ■

